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Необходимо пересмотреть основные ценности в инвестиционной деятельности. Максимизация 

прибыли в ущерб здоровью является весьма актуальной и проблематичной для предпринимательской 
деятельности. Рассматривается «благосостояние» в широком смысле слова. Предлагается совершенно 
новая методика отбора лучшего инвестиционного проекта, целевая функция которой не максимизация 
дохода или прибыли, а максимизация общего благосостояния, вводится дополнительный показатель – Wk 
коэффициент блага. 
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K.P. Taushanzhi, L.A. Radova 
Methods improvement of investment projects selection 

It is necessary to rethink the main values in investment activity. The maximization of income to the detriment of 
health is rather topical and problematic for enterprise activity. It is considered “welfare” in a broad sense. It is 
offered new methods of the best investment projects selection, the objective function of which is not maximization of 
income but maximization of the common welfare. It is introduced an additional index – Wk welfare index.    
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